



Asociación
de Municipios
de Honduras

NOTA ACLARATORIA

La Suscrita Gerente Administrativa – Financiera de la Asociación de Municipios de Honduras (AMHON) por este medio informa que, en el mes de agosto de los corrientes, no se recibió a través de la cuenta SIAFI, la transferencia por concepto de cuota estatutaria de los municipios.

Tegucigalpa, M.D.C., 05 septiembre 2019.


LIBBY OSEGUERA
Gerente Administrativa - Financiera

NOTA:

Los depósitos recibidos a través de la plataforma del Sistema de Administración Financiera (SIAFI) corresponden a la cuota estatutaria de los 298 municipios del país, la cual es acreditada de acuerdo a la disponibilidad y programación de la Secretaría de Finanzas (SEFIN).